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      Аннотация

    
        
          Целью выпускной работы является определение проблем и перспектив экономического развития Китая.
Объект исследования - экономика Китая.
Предметом исследования бакалаврской работы является экономика Китая.
Актуальность выпускной квалификационной работы состоит в необходимости дальнейшего развития китайской экономики, что требует выявления и исправления проблем китайской экономики, а также проблем, существующих в жизни населения.  
Во введении представлена актуальность темы исследования, определены цели и задачи работы, а также определены объекты и тема исследования.
В разделе 1 рассмотрена ситуация в экономике Китая, ее история экономического развития и ее состояние.
Во 2 разделе анализируется ВВП Китая, городской и сельский доход Китая, национальный уровень потребления Китая и общая стоимость импорта и экспорта Китая, оценивается экономическое положение Китая и поднимаются основные проблемы экономики Китая.
В 3 разделе можно рассматриваться перспективы экономики Китая.
Эти рекомендации улучшат экономическое развитие Китая в целом.
        

        
          The purpose of the final work is to identify the problems and prospects of economic development in China.
The object of study - the economy of China.
The subject of the study of bachelor work is the economy of China.
The relevance of the final qualifying work is the need for further development of the Chinese economy, which requires identifying and correcting the problems of the Chinese economy, as well as problems that exist in the life of the population.The introduction presents the relevance of the research topics, defines the goals and objectives of the work, as well as identifies the objects and topics of research.
Chapter 1 considers the situation in the Chinese economy, its history of economic development and its state.
Chapter 2 analyzes China’s GDP, China’s urban and rural income, China’s national consumption level and China’s total imports and exports, assesses China’s economic situation and raises the main problems of China’s economy.
Chapter 3 can be considered the prospects of the Chinese economy.
These recommendations will improve the economic development of China as a whole.
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